

RELACIÓN CON LOS CLIENTES- ASSEPH

Nuestro proyecto, al tratarse de algo pequeño, buscamos que la relación entre profesionales y clientes sea cercana y consolidada, para que se vea reflejada nuestra ética y moral como profesionales del sector social. Con esto también buscamos mantener a nuestros clientes satisfechos y que vean su calidad de vida incrementada, además de captar nuevos clientes, por las buenas críticas que buscamos.

Para incentivar a nuevos clientes, ofreceremos promociones y bonos para los primeros servicios, con la intención de que prueben de primera mano la calidad de nuestros servicios, tanto a nivel sanitario como acompañamiento.

Por último, también buscaremos clientes mediante carteles publicitarios en centros sanitarios y hospitales para que estén al alcance de personas mayores, además de realizar campañas publicitarias en la televisión y la radio.

Adjuntamos imagen de nuestro trabajo en CANVAS.

